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□ 赤嶺奈津江 議員

１．北丘小学校体育館・プール改築工事について 【 町長・教育長 】

（１）北丘小学校体育館・プール改築の見通しはどうなっているか。

（２）北丘小学校全体の校舎配置見直しも含め、計画的に行うべきと思う。町長、教

育長の考えを伺う。

２．新型コロナウイルスワクチン接種について問う 【 町長 】

（１）全町民接種に向け、どのように取り組んでいくか。

３．自治会が設置する防犯カメラ設置への助成を 【 町長 】

（１）自治会が公民館や公園へ防犯カメラを設置する際、助成もしくは町が設置する

ことはできないか。
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□ 岡崎晋 議員

１．本町の新型コロナウイルスワクチン接種について 【 町長 】

（１）接種計画の日程はどうか。

（２）接種対象者の優先順位とその人数はどうか。

（３）自治体と医療関係者等の接種実施者はどう連携するか。

（４）優先者以外の対象者への周知方法はどうか。

（５）第二回接種の計画はどうか。

２ 新年度予算について 【 町長 】

（１）コロナ禍の中で町税収入予算を前年度予算並みとしているのはなぜか。

（２）新型コロナに係る町独自の支出予算はいくらで、前年度比でどうか。

（３）認可外保育園に対する補助金等をなぜまた減額するのか。

３．自治会での集団資源ごみ回収と処理委託料について 【 町長 】

（１）古紙の回収分別処理の収支予算と内訳はどうか。

（２）資源ごみ集団回収に対する報償金と古紙処理手数料予算はいくらで、各々の単

価は1kg当りいくらか。
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□ 照屋仁士 議員

１．公立幼稚園の民営化はどうなる 【 町長・教育長 】

（１）公立幼稚園の課題は何か。

（２）民営化以外に選択肢はないのか。

（３）今後の検討の進め方や、実施までの手続きをどう進めるか。

２．遺骨混じりの土砂が軍事基地建設へ使われようとしていることへの見解と対応は

【 町長 】

（１）遺骨混じりの土砂が辺野古新基地建設へ使われようとしている。沖縄戦で多く

の犠牲者をだした南風原町にとっても他人事ではない。見解と対応をしめせ。

３．アカミネ正之町長の政治姿勢を問う 【 町長 】

（１）2021年（令和3年度）は赤嶺町長が2018年5月に就任してから、１期目最後の年

度になる。町長選挙でしめされた公約は達成されるか。

（２）町長就任以降、行政の不手際や不祥事を世間へあきらかにしてきた点を評価す

る。どのようなものがあったか。またどんな処分が行われ、行政責任を果たしたか。

（３）赤嶺町長は南風原町で実施された選挙・投票において、それぞれどの候補者、

政党、賛否を支持してきたか。

（４）来年4月、2期目の町長選に出馬するか。
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□ 大城勝 議員

１．人間ドック受診について 【 町長 】

（１）人間ドックについて問う。

① 人間ドックとはどのような健診か。

② 本町はがん受診券を使うことで人間ドックに対して一部補助を受けられるが、そ

の受診券の利用率はどうか。

③ 国民健康保険や後期高齢者医療保険そして社会保険加入の町民数を問う。

④ 国保や後期高齢者医療保険、社会保険などで、人間ドック受診者数の年次推移を

問う。

（２）人間ドック指定医療施設数の拡充について。

① 本町の人間ドック受診補助が可能な指定医療施設名を問う。

② 本町と契約中の７か所の人間ドック指定医療機関に、那覇市所在の追加拡充は可

能かを問う。

２．雑草や不法投棄ごみの処理について 【 町長 】

（１）南風原南インターチェンジの北向け入り口地点で分岐する県道82号線沿いの歩

道約100メートル一帯では、雑草繁茂が著しい。その箇所にポイ捨てごみも数か所散

在しています。関係機関への県道82号線道路沿いの環境整備を要請します。

（２）本町農地一帯の町管理道路沿いは、雑草除去はしっかりとなされていると認識

しておりますが、しかし少しでも雑草が伸びると、ごみ捨てなどが増える傾向にあり

ます。今後とも町道沿いの環境整備には十分な管理を向けていただくよう要望します。
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□ 知念富信 議員

１．JAおきなわの兼城業務スーパー跡地の建設計画を問う 【 町長 】

（１）建物の概要と着工時期を問う。

（２）町内のJAの店舗、組織に変更はあるか。

（３）教会に通じる道路と隣接の東側のり面は整備されるか。

２．町道５号線の進捗状況を問う 【 町長 】

（１）道路用地の進捗状況、全体の用地取得計画を伺う。

（２）道路建設に反対意見の町民との合意は取れたか。

（３）町長の公約である町民体育館の建設予定はいつ頃か。

３．国民健康保険特別会計を問う 【 町長 】

（１）一般会計から毎年２億～３億円を繰り出している。本年度も１億円操出しで予

算計上されている。県の保険税統一に合わせるため、保険料を見直すべきではないか。

（２）一般会計から操出しの累計を問う。町税の公平性から逸脱していないか。

４．企業誘致の実績を問う 【 町長 】

（１）南風原町に進出した企業と計画が進行中の企業は何社か。

（２）高速道路の桁下を駐車場として借用できないか。との問合せがあるが可能か。

（３）南風原南インター周辺の照屋地区土地区画整理事業の進捗状況を問う。
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□ 大城毅 議員

１．コロナ対策の考え方を示していただきたい。可能な限りのＰＣＲ検査、直接支援

をもとめます 【 町長 】

（１）コロナ対策の考え方はどうなっているか。

① 南風原町の最新の陽性者数、死亡者数は。

② 隣市町との人口対比の陽性者率は。

③ 直接的感染防止策の予算対比は、コロナ対策費の何％か。

④ 経済的影響軽減策の予算対比は、コロナ対策費の何％か。

⑤ 町コロナ対策の戦略、目標はどうなっているか。

（２）コロナウイルスの感染者を明らかにして必要な保護や医療へつなげるために可

能な限りＰＣＲ検査の実施を求めます。

① 保育園職員対象にとどまらず、幼稚園、学校などの職員そして、各施設の園児、

児童生徒も対象にすること。

② ①の財源にまず国の交付金を活用し、足りない分をさらに国に求めてほしいがど

うか。

（３）暮らしへの支援について、より必要とされる層へ直接支援拡大を。

① もっとも困窮する層はどういう方々と思うか。

② ①のその次、その次と設定し、財源を適切に配分、給付する考えはないか。

③ 直接給付金を政府に求める考えはないか。
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（大城毅議員 一般質問）

２．施政方針に関わって 【 町長・教育長 】

（１）コロナ禍を経験して、従前とくらべて変わった方針はあるか。

（２）（１）は後期基本計画に反映するのがよいと考えるか。

（３）出前講座の回数、人数は。自治会単位の行政懇談会は何回、何人、要望事項の

件数は。

（４）温室効果ガス削減の目標、手法は。

（５）障がい者福祉計画の策定に当事者は何名か。

（６）屋内運動施設の目的、年次計画、総事業費、財源は。

（７）前進するための予算とは何をさすか。
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（大城毅議員 一般質問）

３．こどもが自ら考え、決め、行動できる学校へ、子どもの権利条約の周知を

【 町長・教育長 】

（１）子どもの権利条約とは何か。日本の批准はいつか。国連は日本にどう対応して

いるか。その日本政府の対応はどうか。

（２）（１）を教育長、町長はどう評価するか。

（３）南風原町立学校や幼稚園（職員、園児、児童、生徒、保護者）での周知率を把

握しているか。

① 周知率はどうなっているか。

② 周知率を教育長、町長はどう評価するか。

③ 周知率を向上する必要性をどう評価するか。

４．少人数学級の取り組みは 【 町長・教育長 】

（１）現年度の学年別学級定員と、新年度のそれは。

（２）取り組みの状況と課題は。
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（大城毅議員 一般質問）

５．ジェンダー平等実現のために 【 町長・教育長 】

（１）内閣府の発表した2019年、2020年度の世界の中でのジェンダーギャップ指数で

日本の順位はそれぞれどうなっていますか。

（２）町立中学校の制服選択制の導入経過に生徒はどう関わっていますか。

（３）投票所入場券の性別欄を廃止することを検討、実施してはどうか。

６．町施設の外国出身者対応強化を 【 町長・教育長 】

（１）現在の対応状況は。

（２）今後に向けての課題は。

７．いわゆる一括交付金期間終了後の事業継続財源をどう確保するか 【 町長 】

（１）いわゆる一括交付金期間終了後の事業継続の財源をどう確保するか。

８．核兵器禁止条約の早期批准を求める考えはありますか 【 町長 】

（１）条約をどう評価しますか。

（２）国に早期批准を求めるべきではありませんか。
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□ 浦崎みゆき 議員

１．奨学金返還支援制度について 【 町長 】

（１）本町の奨学金利用人数は何人か。

（２）奨学金返済状況はどうなっているか。

（３）奨学金返還支援制度の内容また、本町への導入についての見解を伺う。

２．待機児童対策について 【 町長 】

（１）本町の待機児童は何人か。

（２）待機児童対策の一環として保護者に代わって幼児を育てる祖父母らに手当を支

給する制度の導入の見解を伺う。

（３）子育て支援として世代間のギャップをなくすような「孫育て応援ブック」の作

成ができないか。
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□ 宮城寛諄 議員

１．南部地域からの土砂を辺野古新基地埋立て利用どう思う 【 町長 】

（１）沖縄防衛局が昨年４月に県へ提出した設計変更の申請書に離島を含む７地区９

町村を、辺野古の新基地建設の土砂の調達先に追加記載しています。沖縄戦で激戦地

になった南部地域の土砂、戦没者の血の染み込んだ土砂で軍事基地建設の埋立てに利

用することは許されない。遺骨収集もまだおえてない地域です。戦没者への冒涜では

ないかと、怒りの声が上がっています。町長は南部地域からの土砂を辺野古の新基地

建設の埋立てに使用することをどう思うか。

２．新型コロナウイルスワクチン接種方法を問う 【 町長 】

（１）新型コロナウイルスワクチン接種が県内でも行われ始めました。町民へのワク

チン接種は65才以上の方からとなっているようですが、どのように実施するのかお伺

いします。

① 接種場所は、中央公民館、ちむぐくる館、医療機関などが考えられるがどこか。

② 接種する順番はどう決めるのか。

③ 通知はどのようにするのか。

３．長堂川上流の浚渫・草木の伐採を問う 【 町長 】

（１）宇平橋上流の河川内・法面の雑草、草木の刈取りが近年行われていません。区

民では対応できない状況です。バイク等の投棄もみられます。浚渫等も含めて、草木、

雑草の除去はできないか。
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□ 宮城清政 議員

１．照屋地区土地区画整理事業について 【 町長 】

（１）今の進捗状況はどうなっているか。

（２）この事業のこれまでの経緯を問う。

（３）南風原南インターチェンジ周辺土地利用計画策定業務との関係性はどうなって

いるか。

２．本部後原について 【 町長 】

（１）農用地除外に関してどのように考えるか。

（２）照屋地区のような事業は可能か。
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□ 金城好春 議員

１．新型コロナウイルス対策のワクチン接種について問う 【 町長 】

（１）南風原町のワクチン接種はいつ始まる予定か、スケジュールを示して下さい。

（２）接種の場所と接種の順序はどのように考えているか。

（３）接種に必要な経費は町の負担もあるか、あるとすればいくらの額か。

２．津嘉山北土地区画整理事業について問う 【 町長 】

（１）津嘉山北土地区画整理事業区域内の地権者から事業の進捗が遅いとの声がある。

遅い理由は何か。

（２）地権者に遅い理由をちゃんと説明しているか。

（３）地権者から住宅や共同住宅を早めに建設したい等、町への要請は今までに何件

あるか。

３．津嘉山中央線の整備について問う 【 町長 】

（１）国道507号より南向け次の十字路までの区間だけガードレールが設置されてい

ない、設置する予定はあるか。

（２）県道128号線との交差点の改良工事は終了しているが、電柱が道路中央に立っ

ている状態になって交通の妨げになっている。電柱の移動を早急にできないか。他の

場所の移動も早急にできないか。

４．横断歩道の設置について問う 【 町長 】

（１）国道507号と町道８号線との三叉路の横断歩道は現在２か所は設置されている。

国道507号にあと１か所設置できないか。



-14-

□ 石垣大志 議員

１．今後の教育政策について 【 教育長 】

（１）GIGAスクール構想に伴うGoogle for Educationの活用で職員会議や朝会、施

設予約や時間割調整、各種行事の調整など学校業務の情報共有や対面外でのコミュニ

ケーションも可能になり結果としてペーパーレス化や業務効率化が学校現場において

も可能になると考えるが本町の見解を伺う。

（２）学校業務効率化の目標値はあるか。

（３）GIGAスクール構想に伴い、現場の教職員へのアプリケーション活用についての

情報提供はできているか。

２．行政DXについて 【 町長 】

（１）オープンデータサイト開設及びデータの集約蓄積を推進すべきと考えるがデー

タ活用の取り組み状況を伺う。

（２）与那原町はオープンデータサイトを開設し、データ蓄積を始めている。また町

の魅力をデータ化し二次利用できるように観光振興にもつなげている。オープンデー

タサイトの開設は官民データの流通による効果を発揮できると考えるが見解を伺う。

（３）官民データ活用施策の推進に向けた職員研修ができないか。

（４）ホームページのリニューアルが必要だと考えるが見解を伺う。

３．複合災害対策について 【 町長 】

（１）新型コロナ感染症対策や大規模災害等、最悪の事態を想定した防災体制づくり

に取り組んでいただきたい。本町の複合災害対策への取り組み状況を伺う。
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□ 大城勇太 議員

１．本町におけるコロナ対策について 【 町長 】

（１）本町は新聞に接種開始時期は未定とあったが、見通しが立つのはいつ頃になる

か伺う。

（２）コロナワクチンの保存場所は確保できているか伺う。

（３）医師や看護師の確保は今後どのように進めていくか伺う。

２．地方公務員人事評価制度について 【 町長・教育長 】

（１）本町の地方公務員人事評価制度の取り組み状況を伺う。

（２）今後取り入れた場合、どのような効果が期待されるか伺う。

３．文化財遺跡等について 【 町長・教育長 】

（１）本町の古くなった御嶽の標識の取替えができないか。

（２）津嘉山小学校正門に巨大なシーサーが寄贈によって設置されている。寄贈者や

経緯のプレートを設置できないか。

（３）クニンドーについて遺跡になった経緯を伺う。



-16-

□ 金城憲治 議員

１．本町の、ひとり親家庭における支援策について 【 町長・教育長 】

（１）本町のひとり親家庭の割合はどの程度か伺います。

（２）本町の離婚件数は年間どの程度か伺います。

（３）本町のひとり親家庭への支援策にはどのような支援策があるか伺います。



-17-

□ 新垣善之 議員

１．新型コロナウイルスワクチン接種を円滑に 【 町長 】

（１）プロジェクトチームが設置された。４万人の町民が安全に接種できるようスケ

ジュール・場所・予算など取り組み状況を伺う。

２．小中学校のよりよい学習環境の整備を 【 教育長 】

（１）少人数学級を中学３年生まで拡大されるが、施設・設備・人的配置等どのよう

に取り組むか。

（２）北丘小学校体育館の耐力度調査はどうだったか。今後の展開を伺う。

（３）鳥によるふん尿被害対策をどのように講じているか。

（４）グリーンベルトの整備状況はどうなっているか。

３．よりよい子育て環境の整備を 【 町長 】

（１）保育所待機児童対策や放課後児童クラブなど、子ども・子育て支援事業計画ど

おりに推進されているか。

４．将来のよりよい町の都市・財政を 【 町長 】

（１）都市マスタープランの主な見直しは、どのような点か。

（２）町のデジタルトランスフォーメーション促進は、どのようなものがあるか。


